

# *Cuba y Francia firmarán acuerdo de coproducción cinematográfica*

---



La Habana 28 abr (RHC) Frédérique Bredin, presidenta del Centro Nacional de la Cinematografía (CNC) en Francia, informó este 28 de abril, en La Habana, que su país y Cuba firmarán un acuerdo de coproducción cinematográfica.

En conferencia de prensa, la funcionaria explicó que la alianza que se sellará con la presidencia del Instituto Cubano de Arte e Industrias Cinematográficas (ICAIC), permitirá a los cineastas de ambas naciones concretar y llegar más lejos con sus realizaciones, recibiendo la ayuda de las partes implicadas en el convenio.

"Además, tenemos un segundo objetivo y es la educación de la imagen, los dos países concuerdan en la importancia de la formación de valores en los jóvenes, por lo que hemos decidido crear una guía pedagógica que facilite la educación de niños y jóvenes de Cuba y Francia", destacó.

Resaltó que el acuerdo establecido hace dos años con el ICAIC es muy fructífero, "sin embargo el presente tiene una gran carga simbólica ya que se desarrolla en el contexto del mes de la cultura francesa en este archipiélago", dijo.

Comentó que "desde el inicio del pasado convenio hemos trabajado en la restauración de obras fílmicas, siempre manteniendo la visión de mostrarle al mundo un cine alternativo al de Hollywood, que muestre la

diversidad cultural y las tradiciones de ambos países".

Bredin felicitó al sistema educacional cubano por los excelentes resultados alcanzados a lo largo de la historia.

(Con información de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/128439-cuba-y-francia-firmaran-acuerdo-de-coproduccion-cinematografica>



**Radio Habana Cuba**